
Hallo in die Runde!

Hat jmd. von euch schonmal Kontakt zur "Literarischen Agentur Silke Weniger" gehabt bzw. ist
jmd. schon von dieser Agentur vertreten worden?

Würde mich sehr über Erfahrungen freuen!

Diskutieren Sie hier online mit!
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